

Opinión generalizadora y ofensiva

Para el Presidente del TSJ “la prensa manipula y tergiversa”



PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPREMO DE JUSTICIA, JOSÉ ANTONIO REVILLA.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

El presidente del Tribunal Supremo de Justicia, José Antonio Revilla, acusó a periodistas y medios de tergiversar y manipular la información para hacer activismo sobre determinados proyectos.

“La prensa no es precisamente objetiva, tergiversa, manipula la información”, dijo de los medios de comunicación tras justificar los motivos por los cuales su despacho decidió

crear la Agencia Judicial de Noticias (AJN).

La Asociación Nacional de la Prensa (ANP) expresó rechazo enérgico a estas declaraciones “que sin fundamento alguno acusan a periodistas y medios de manipular y tergiversar las noticias”.

“Los medios asociados consideran urgente que la justicia, como un valor de los seres humanos, recupere la credibilidad entre la ciudadanía que, por el contrario, otorga mayor con-

fianza al trabajo informativo independiente”, expresa un comunicado de la organización.

“En las páginas de los diarios, durante el último año, han quedado en evidencia la injusticia contra ciudadanos inocentes, la ausencia de transparencia y retardación de justicia, temas que merecen urgente atención, más que un juicio apresurado sobre el trabajo de periodistas y medios que cumplen fielmente su tarea en beneficio de la sociedad, función

> La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) rechazó las expresiones del magistrado con un reclamo de eficiencia y transparencia en el trabajo de jueces

otorgada y delineada en los tratados internacionales sobre Derechos Humanos y la Constitución Política del Estado”, sostiene la ANP.

La Federación de Trabajadores de la Prensa del departamento de Chuquisaca expresó repudio al mensaje de Revilla y reclamó señales de probidad e independencia.

“Ratificamos nuestra inquebrantable misión de fiscalización, interpelación, transparencia de la información, por encima de oscuros intereses que sectores políticos quieren imponer en el país para censurar el trabajo de la prensa”, señala el mensaje.

Revilla asumió el cargo como magistrado electo por Chuquisaca y siempre negó cualquier vinculación política partidaria ante las denuncias de su presunta afinidad con organizaciones sociales y autoridades del oficialismo.

Sin embargo, pidió al presidente Evo Morales, presente en el acto en que embistió contra los periodistas, “que se incluya en el programa ‘Bolivia cambia, Evo cumple’ a la justicia para contar con proyectos de infraestructura”.



LUIS LARREA, PRESIDENTE DEL COLEGIO MÉDICO DE LA PAZ.

Denuncia

Presunto infiltrado en asamblea de médicos

> Dirigentes aceptaron el diálogo en Santa Cruz, pero advirtieron que de no haber resultados radicalizarán sus medidas de presión

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Durante la Asamblea del Comité Departamental de Salud de La Paz (Codesa), los médicos detectaron a un individuo en actitud sospechosa que sacaba fotografías y grababa videos con su celular.

El presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, aseguró que se trata de un policía infiltrado.

El individuo usando una gorra, una bufanda y recorte tipo policial, se habría infiltrado en la Asamblea para informar a sus superiores de todo lo que se definió en el lugar.

En el lugar.

“Es una pena, estamos en una asamblea pacífica, no nos hemos movilizado y lo único que queremos es actuar en forma democrática, pero este amedrentamiento, el traer gente infiltrada a las asambleas no está bien”, dijo el presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea.

Informó que el individuo tenía identificación y se trataba de un policía, que estaba presente como infiltrado en la Asamblea. Se le pidió que borre fotografías, audios, video y todo el material de su teléfono celular y que abandone el lugar.

Asimismo, ayer, el sector de Salud amenazó con radicalizar sus medidas de presión ampliando el paro que lleva adelante a 72 horas y demandando al Gobierno tres condiciones necesarias para aplicar el Sistema Único de Salud (SUS). Los dirigentes del sector aceptaron la invitación al diálogo del Ministerio de Salud para analizar el problema y frenar las anunciadas medidas de presión.

Experto de Fundación Jubileo recomienda

“Transparencia en contratos de YPFB”

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

El ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, en su calidad de presidente del directorio de YPFB, firmó nuevos contratos con empresas privadas de Brasil para la compra de gas, al respecto, el analista del sector de la Fundación Jubileo, Raúl Velásquez, en su cuenta de Twitter, demandó transparencia en los acuerdos suscritos, y que podrían ejecutarse a partir de 2025, y sobre los precios, sugirió que se encuentran en penumbra.

Como se recordará, el pasado año, la petrolera estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) concretó tres contratos de compra y venta de gas y urea con empresas privadas de Brasil.

El anuncio fue realizado por el presidente, Evo Morales, quien participó en un acto público junto al ministro boliviano de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez; el presidente de YPFB, Oscar Bar-

rriga Arteaga, y ejecutivos de las compañías brasileñas además de invitados especiales.

El primer contrato fue firmado con Camacari RJ para la construcción de una planta termoeléctrica en la ciudad fronteriza de Corumbá, en la que YPFB será socio y proveedor del gas natural.

El contrato entre YPFB y Camacari RJ contempla la venta de 1,5 a 3 millones de metros cúbicos de gas durante los siguientes 25 años.

Escobar asumió como D.T. en el Tigre

Inf. Suplemento Deportivo

Pablo Escobar que hace días fuera presentado oficialmente como entrenador de The Strongest, ayer comenzó a entrenar al Tigre en la etapa de pretemporada para el año que comenzó.

En conferencia de prensa, Escobar asumió el desafío “consciente” de que es un “gran riesgo”, pero también esperanzado en que podrá acrecentar, aún más, su leyenda dentro del cuadro aurinegro, según publicó el portal oxígeno.bo.

“Sé que va a ser un camino difícil y lo asumo como un gran reto, como los muchos que ya he tenido”, manifestó el excapitán atigrado y señaló que pese a la gran amistad que tiene con los jugadores mantendrá la “postura que corresponde a un entrenador de fútbol”.



PABLO ESCOBAR AYER, DURANTE EL ENTRENAMIENTO DE PRETEMPORADA DEL THE STRONGEST.



JUAN YUPANQUI/EL DIARIO

Hoy entierran a Alberto Zuazo Nathes

Muestras de dolor, pesar y reconocimiento por su amplia trayectoria en el Periodismo llegaron ayer hasta el velatorio del editor general de EL DIARIO, Alberto Zuazo Nathes. La familia doliente informó que la

misa de cuerpo presente se realizará hoy en el salón “Inmaculada” de la avenida Busch a horas 10.30, posteriormente los restos serán trasladados al cementerio “Celestial” para darle cristiana sepultura.

Bolsonaro y Trump

Inician “batalla” contra “regímenes bolivarianos”

El secretario de Estado estadounidense, Mike Pompeo, y el flamante canciller de Brasil, Ernesto Araújo, tuvieron un primer encuentro bilateral durante la mañana del miércoles. Y esa charla giró esencialmente en torno a tres países: Venezuela, Nicaragua y Cuba.

Son los tres temas regionales que obsesionan a la administración Trump. “Al venir a Brasil pude ser testigo de una transición pacífica del poder”, declaró el funcionario norteamericano.

Remató ese concepto con una crítica feroz contra los dos países caribeños y contra Managua. “Hay pueblos que no tienen ese

derecho” a la transición en paz del poder, dijo. “Vamos a usar ese foro para, por un lado, crear oportunidades para los dos países. Pero al mismo tiempo, actuaremos contra los gobiernos llamados bolivarianos”.

A diferencia de la administración norteamericana demócrata, de Barack Obama, el presidente Trump prefirió volver a la confrontación con la isla que hizo su revolución en 1959 y se declaró comunista en 1962.

Para Pompeo, el sistema político cubano fue un fracaso. Y dijo que en el caso de Venezuela, lo que se desea es “que haya democracia para el

pueblo venezolano”.

Son los de Venezuela, Cuba y Nicaragua. Vamos a trabajar contra esos gobiernos autoritarios”, sentenció Pompeo finalmente. “En cuanto al tipo de operaciones, lo que existe es un entendimiento común de trabajar con socios que comparten lo que pensamos. Es importante que las personas tengan oportunidades reales, recíprocas y transparentes”.

Antes de la llegada de Pompeo, en representación de Donald Trump, había hecho una escala en Río de Janeiro John Bolton, quien se encontró con Jair Bolsonaro cuando todavía el político era presidente electo. (El Clarín)

